



## Le patriarche Cyrille a rencontré le ministre des Affaires étrangères de Russie, Sergueï Lavrov



Le 12 avril 2019, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence de travail le ministre des Affaires étrangères de la Fédération russe, Sergueï Lavrov.

Le primate de l'Église orthodoxe russe a constaté l'excellent niveau de coopération entre le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et le ministère des Affaires étrangères. « Aujourd'hui, l'Église est suffisamment présente dans les relations internationales, a dit Sa Sainteté. Connaître votre point de vue sur les problèmes qui nous inquiètent nous serait très utile. C'est pourquoi je vous suis reconnaissant d'être venu parler des thèmes qui présentent effectivement un intérêt commun. »

S. Lavrov a remercié le patriarche Cyrille de son invitation, et a souligné l'importance de l'interaction entre l'Église et le ministère de Affaires étrangères, notamment à une époque « où l'Orthodoxie, et pas seulement l'Église orthodoxe russe, mais l'Orthodoxie dans le monde en général, fait l'objet d'attaques.

»

« L'intervention grossière des états occidentaux, de nos voisins ukrainiens dans les affaires de l'Église a déjà été une menace sérieuse pour la stabilité de différentes régions du monde, et notre coopération pour la promotion des idéaux de bonté, de justice et de paix a une immense importance à l'étape actuelle » a constaté le ministre.

S. Lavrov a énuméré les principaux vecteurs d'activité dans lesquelles le ministère collabore étroitement avec l'Église : « Nous avons un groupe de travail commun du ministère des Affaires étrangères avec le Patriarcat de Moscou ; ses participants se réunissent régulièrement, échangent leurs opinions sur différentes situations dans les régions du monde où il y a des orthodoxes, où il y a des chrétiens. Ils discutent, notamment, des problèmes des orthodoxes en Ukraine, des paroissiens de l'Église orthodoxe ukrainienne du Patriarcat de Moscou, des problèmes des chrétiens – pas seulement orthodoxes – au Proche-Orient.

« Dans différentes régions du monde, notre coopération contribue à la satisfaction des intérêts et des besoins légitimes d'un grand nombre de nos compatriotes expatriés et de personnes attachées aux valeurs orthodoxes » a ajouté le ministre des Affaires étrangères.

Le patriarche Cyrille et le ministre ont ensuite discuté de la coopération ultérieure de l'Église orthodoxe russe et du ministère des Affaires étrangères.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46459/>